

Nach 60 Jahren erstmals in weiblicher Hand

3. Februar 2011 | Von st



[+ Vergrößern](#)

Bärbel Ohlhöft

Auf der Jahresversammlung des Kleingärtnervereins Bad Oldesloe von 1950 e.V. wurde Bärbel Ohlhöft, 64 Jahre, als erste Frau in den Vorstand und gleichzeitig als erste Vorsitzende gewählt. Bärbel Ohlhöft wurde einstimmig gewählt. Sie hatte sich 2005 den Wunsch nach einem eigenen Kleingarten erfüllt. Im Verein ist sie keine Unbekannte, war sie doch bereits im Festausschuss tätig.

Als nunmehr achte Vorsitzende tritt sie die Nachfolge von Uwe Böttger an, der elf Jahre diese Tätigkeit ausübte. Erster Vorsitzender des 1950 gegründeten Vereins war Willi Rabuske, der 21 Jahre diese Tätigkeit ausübte und dessen Namen das Vereinshaus heute trägt. Das Vereinshaus steht zum Beispiel für Feiern auch Nichtmitgliedern zur Verfügung.

Bärbel Ohlhöft ist gebürtige Bad Oldesloerin. Neben ihrem Schrebergarten zählt Fotografieren zu ihren Hobbys. Gemeinsam mit ihrem Mann, der sie im Garten kräftig unterstützt, liebt sie die Ostsee und Urlaubsreisen.

Der Kleingartenverein zwischen der Industrie- und der Ratzeburgerstraße ist über 4,6 Hektar groß und verfügt über 80 Gartenparzellen. Eigentümer dieser Anlage ist das St. Jürgen Hospital in Bad Oldesloe. Zurzeit stehen vier Parzellen für eine Neuverpachtung zu Verfügung. Nahezu alle Parzellen verfügen über einen eigenen Wasser- und Stromanschluss.

Neben Bärbel Ohlhöft gehören Ralf Klesch und Bernhard Maes dem Vorstand an. Gemeinsam wollen die drei die bisherige erfolgreiche Arbeit fortführen, aber auch innovative Ideen umsetzen. Als eine der besonderen Aufgaben sehen die drei es an, sich um die Integration von Familien aber auch von ausländischen Mitbürgern zu kümmern. So sollen zum Beispiel regelmäßige Veranstaltungen und Feste dazu beitragen, das Verständnis zwischen Jung und Alt, aber auch zwischen verschiedenen Nationalitäten zu intensivieren.

Wer Interesse an einer Gartenparzelle hat oder weitere Informationen zum Kleingartenverein und den Aktivitäten wünscht, der kann sich unter der Telefonnummer 04531/ 85727 an die neue Vorsitzende Bärbel Ohlhöft wenden.